



## Pero te extraño...

◆ EN LOS barrios bravos de **Lomas de Chapultepec** y **Molino del Rey** andan lo que sigue de enojados con **Demetrio Sodi**.

VECINOS de esas colonias aseguran que después de mucho buscarlo en diciembre pasado para hablar de la nueva torre que **Grupo Danhos** construirá en **Pedregal 24**, el delegado en la **Miguel Hidalgo** por fin accedió a realizar un recorrido con ellos y les dijo que la obra carecía de permisos.

Y, AUNQUE afirman que el acuerdo fue reunirse otra vez en enero, ahora resulta que ya arrancó la **demolición** del **Súper Servicio Lomas**, inmueble sobre el cual erigirán la torre, y el funcionario los dejó plantados.

EL HECHO es que, ahora que los colonos están revisando si pueden repetir la fórmula que utilizaron el trienio pasado para oponerse a la **construcción** de la **Torre Bicentenario** en el mismo predio, detectaron que les está faltando un ingrediente básico: el apoyo de la jefatura delegacional, entonces a cargo de **Gabriela Cuevas**.

LO CURIOSO es que pese a que la relación de la panista y sus gobernados terminó muy desgastada por el tema

de los deprimidos de **Palmas**, ahora los vecinos hasta la extrañan y añoran la forma en la que los apoyó. ¡ZAZ!

## Incentivos chuecos

◆ ¿RECUERDA el caso de un trabajador de la **ALDF** que fue sancionado por su honestidad?

HACE OCHO MESES, **Roberto López Martínez** reveló que la cafetería del órgano legislativo estaba dando productos caducos a diputados y empleados, denuncia que fue "recompensada" con una sanción impuesta por el Director de Eventos Institucionales, **José Alfredo Rodríguez Alonso**.

AUNQUE en ese momento el **sindicato** de la Asamblea y diputados del **PAN** y **PRI** defendieron a López Martínez, el trabajador ha estado en la "congeladora" desde mayo, pues la única asignación que le han dado es presentarse a las oficinas de **Recursos Humanos...** y sentarse en una banca a cumplir con su horario.

SERÍA bueno que el Contralor, **Pablo Trejo**, recordara este expediente para que nadie se quede con la idea de que en la Asamblea es mal visto conducirse con honestidad.

¿O no?

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

